

## **Question de Kattrin Jadin à Ludivine Dedonder (Défense) sur "Les attachés de Défense"**

**Kattrin Jadin (MR):** *Madame la Ministre, Au cours des dernières années, de nombreux postes d'attachés de Défense ont été fermés dans le cadre de la réorganisation du réseau d'attachés militaires. Selon mes informations, ils devraient actuellement encore être une quinzaine à avoir subsister.*

*Or, vu l'envenimement de l'environnement international de sécurité, il ne serait pas plus mal d'avoir des experts militaires sur place dans les pays plus fragiles ou se trouvant en crise.*

*Madame la Ministre, mes questions à ce sujet sont les suivantes :*

*Quid du réseau des attachés de la Défense ?*

*Combien d'entre eux sont encore désignés dans des postes à l'étranger ?*

*Comptez-vous en réduire encore plus ou alors revoir la politique en la matière ?*

*Je vous remercie, Madame la Ministre, pour les réponses que vous voudrez bien m'apporter.*

**Ludivine Dedonder, ministre:** Le dispositif actuel des attachés de Défense a été approuvé par le ministre de la Défense fin 2018 et compte depuis l'année passée 22 attachés de Défense et 5 attachés de sécurité belge déployés à travers le monde, auxquels il convient d'ajouter les 2 conseillers militaires auprès de l'ONU et de l'OSC.

Chaque attaché de Défense couvre une zone d'accréditation comprenant un ou plusieurs pays et éventuellement une organisation internationale. Au total, quelque 90 accréditations sont assurées par ce réseau d'attachés de Défense. Cette année, le dispositif fera l'objet d'une nouvelle étude pour l'adapter aux besoins géostratégiques.

Vu l'importance de ce réseau pour la diplomatie de Défense belge et le suivi de ces opérations, une réduction n'est actuellement pas à l'ordre du jour.

**Kattrin Jadin (MR):** Je vous remercie, madame la ministre, pour votre réponse complète.